
Assemblée générale 2025 – Rapport moral

A l’issue des Assemblées Générales 2024, Regards Alpins a modifié ses statuts afin de
promouvoir  le  fonds  photographique  Henry  Coufourier  d’une  part,  et  plus  largement
d’entamer une réflexion sur la conservation et la valorisation de photographies anciennes,
qui peuvent à l’occasion d’un déménagement ou d’une disparition prendre la direction d’une
déchetterie. 

Regards Alpins poursuit sur sa nouvelle dynamique autour de sa manifestation « historique »
de  l’Automne  photographique,  de  son  nouveau  rendez-vous  aoûtien  autour  de  la
photographie  alternative  et  désormais  la  conservation  et  la  valorisation  du  fonds  Henry
Coufourier.

- Organisation  d’une  première  exposition  du  fonds  photographique  Henry  Coufourier
permettant  de présenter  une première  série  de tirage de photographies  des Hautes-
Alpes, du 19 au 21 avril 2025, à la salle de la Mairie à Saint-Bonnet-en-Champsaur, en
partenariat avec la commune. 

- Développement d’un partenariat entre Regards Alpins,  l’association Vivian Maier et le
Champsaur et la Communauté de Communes du Champsaur-Valgaudemar permettant
de présenter une exposition autour de Vivian Maier et d’Henry Coufourier, à partir de cet
été à la Maison de la photographie de Pisançon,  ce qui permettra un dialogue inédit
entre ces deux photographes.

- Organisation  d’un  premier  « café-photo »  le  23  mai  2025  au  café  associatif  « Le
Troquet » au Noyer. Il devrait ensuite se dérouler une fois par trimestre pour cette année
2025.

- Organisation d’une nouvelle exposition portant sur la « Photographie alternative » les 8,
9 et 10 août 2025 au Noyer, en partenariat avec la commune et le café associatif « Le
Troquet ».

- Accompagnement  d’un  groupe  d’élève  du  Collège  Vivian  Maier  de  Saint-Bonnet-en
Champsaur en juin 2025.

- 12ème édition  de  l’Automne  photographique  en  Champsaur,  avec  un  dialogue
photographique inédit  avec Colette, les 4 et 5 octobre 2025 à Forest-Saint-Julien,  en
partenariat avec la commune.

Ces manifestations, qui intéressent un public de tout horizon, permettent de faire vivre, et
parfois de faire découvrir ou redécouvrir la photographie, dans notre territoire. Surtout, elles
arrivent à attirer un public nombreux, intéressé et enthousiaste.

Notre association projette une image de sérieux et de convivialité. Elle inspire confiance, non
seulement à ses partenaires et ses adhérents, mais également au public qui nous rencontre
pendant les manifestations.
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Le cercle vertueux qui s’est enclenché depuis près de deux ans se poursuit,  et  le fonds
photographique Henry Coufourier contribue largement à ce nouveau dynamisme de Regards
Alpins.  Un grand merci  à  Hélène  sans laquelle  cette nouvelle  aventure n’aurait  pas été
possible.

L’année  2024  a  été  malheureusement  endeuillée  par  les  disparitions  de  soutiens
indéfectibles de Regards Alpins.

Jean-Yves Garnier, 1er adjoint au maire de Saint-Bonnet-en-Champsaur, nous a quitté le 2
octobre  2024.  Il  a  été  un  soutien  et  un  relais  indéfectible  auprès  des  collectivités  du
Champsaur et de ses élus. C’est grâce à son entremise que le fonds Henry Coufourier a pu
être provisoirement sécurisé.

Puis, quelques semaines plus tard, la disparition de Daniel Arnaud, qui avait l’intérêt général
chevillé au corps, que ce soit en sa qualité d’ancien Maire de Saint-Julien-en-Champsaur, ou
en sa qualité de Président de l’Association Vivian Maier et le Champsaur. En matière de
photographie, son action au travers de l’Association Vivian Maier a permis de faire découvrir
la  relation  liant  Vivian  Maier  et  le  Champsaur,  d’ancrer  Vivian  Maier  dans  le  territoire
champsaurin permettant à tout un chacun de placer ses pas dans ceux de Vivian Maier,
d’organiser des stages photographiques chaque année à Saint-Julien-en-Champsaur.

Je tenais à saluer leur mémoire à l’occasion de cette assemblée générale.

Je  termine  ce  rapport  moral  par  des  remerciements  appuyés  au  Bureau  et  au  Conseil
d’Administration  pour  leur  investissement,  leur  initiative  sans  lesquels  cette  nouvelle
dynamique ne se serait pas fait jour. Sans eux, rien ne serait possible, puisque que mon
activité professionnelle m’accapare beaucoup, y compris de plus en plus le samedi, et qui
explique  mon  indisponibilité  pour  la  deuxième  année  consécutive  pour  l’Assemblée
Générale. Je m’en excuse, et espère être présent en 2026 pour vous rencontrer.

Bien entendu,  nous restons ouverts  à  accueillir  au sein  du Conseil  d’Administration  des
adhérents désireux de s’impliquer à leur niveau dans l’association.

François Dessinges

Président de Regards Alpins
15 mars 2025

Regards Alpins – Rapport moral – Assemblée Générale du 15 mars 2025 – Page 2/2


